

令和4年6月1日

TOKI Aviation Capital 株式会社

～～ 陸海空の連携で新潟を日本海側の物流ハブに～～

ツバメロジス株式会社と貨物輸送事業に関する業務提携を行います

TOKI Aviation Capital 株式会社（本社：東京都千代田区 代表取締役：長谷川政樹 <http://www.toki-air.com/>）と、トラック運送事業を主体とするツバメロジス株式会社（本社：燕市、代表取締役：山田剛弘 <https://1-tsubame.com>）は、2022年3月26日付で、貨物輸送事業に関する包括連携協定を締結。当社の航空輸送とツバメロジスのトラック輸送を連携させ、下記の通りの仕組みを契機として新潟をハブとした新しい高速航空貨物の物流ネットワーク構築に着手することとしましたのでお知らせいたします。



感染症対策や国際情勢など様々な要因で影響を受けやすい旅客需要を補完する形で、運送収益向上に寄与する貨物輸送にも力を入れて参ります。

ツバメロジス株式会社ではトラックドライバー不足や高齢化、輸送可能エリアの制限や運行コスト上昇に応じた運賃値上げができないなど、様々な社会的要因により抜本的な運送事業の収益構造改革が急務となっております。

当社の貨物事業強化の点では輸送力とともに空港到着後の陸運との連携が課題となっており、航空と陸送が持つそれぞれの利点と課題克服を両者の連携により達成することを目的として、今回の包括連携協定締結に至りました。

具体的には、トキエアの就航とその後の路線拡大に合わせて、以下のような取組を検討・推進していく予定です。

- ① トキエア就航路線と並行し、ツバメロジスが首都圏－新潟－阪神圏－北九州圏を結ぶ長距離高速トラック輸送を行い、空路陸路の統一ブランドとして『トキエア航空貨物便(仮称)』として一つの貨物輸送を荷受・配送します。
- ② 貨物の積み替えとトリアージ(優先貨物の選別)を行い、それぞれの貨物の時間優先度に応じ航空輸送とトラック輸送を臨機応変に組合せたハイブリッド輸送を行います。
- ③ 旅客機とトラックの輸送力を組み合わせ、大量貨物をスピーディーで効率的に輸送する仕組みを形成します。
- ④ ツバメロジスのトラックのカーゴボディにトキエアのロゴラッピングを施し、両者の事業的連携と交流・物流のハブとなっていく象徴としてアピールしていきます。

(冒頭イメージイラスト参照)

上記をはじめとする事業活動を両者が共同で実施・継続することで、新潟の地理的優位性と、新潟空港・佐渡空港・北陸・関越自動車道や新潟港がある環境を最大限活用し、国内だけでなく韓国・中国をはじめとする東アジア国々との物流ネットワークを構築し、新潟県をハブとした日本海側のグローバルビジネスの発展に貢献してまいります。

本件に関する問い合わせ先：

TOKI Aviation Capital 株式会社 小川

e-mail: [keita.ogawa@tokiac.com](mailto:keita.ogawa@tokiac.com)

ツバメロジス株式会社 本社 営業部 吉田

e-mail: [f-yoshida@l-tsubame.com](mailto:f-yoshida@l-tsubame.com)